



Lesung mit Angelika Overath: Alle Farben des Schnees & Bilderausstellung von Annegret Polin in der öffentlichen Bibliothek

Der Bildungsausschuss bedankt sich bei allen mitwirkenden Vereinen und Organisationen. Die Katharinawoche 2019 war wieder einmal eine sehr gelungene Veranstaltungsreihe.

Heiko Hauser
Vorsitzender Bildungsausschuss



Südtiroler Bauernbund - Ortsgruppe Schluderns

Katharinawoche - Ausstellung

Am Sonntag, dem zweiten Tag der Katharinawoche, startete der Bildungsausschuss gemeinsam mit Ausstellern und den Bäuerinnen ein Nachmittagsprogramm im Kulturhaus. Von talentierten Hobby-Näherinnen, schön arrangierten Blumen und Dekogegenständen, liebevollen Handwerkeleien, ausgestellten Bildern, Büchern, die man erwerben konnte, besonderen und handgemalten Karten war alles dabei. Für ein schönes Tischambiente, Speis und Trank sorgten die Bäuerinnen. Es gab „Vinschger Schneemilch“ und „Epflikiachl“ mit Vanillesauce. Die Atmosphäre im Kultursaal war sehr schön, draußen vor der Türe leider weniger. Durch die extremen Wetterbedingungen und auch den Empfehlungen an diesen Tagen besser zu Hause zu bleiben, nutzten nur

wenige die ihnen gebotene Gelegenheit für einen schönen Sonntag Nachmittag. Aber wer weiß, vielleicht gibt es nächstes Jahr wieder eine Auflage der gleichen Veranstaltung.

Hier ein paar Eindrücke und die Lustmachen auf ein nächstes Jahr:



Unsere Sonja beim Äpfelküchl vollenden. Die Köchin Annemarie ist leider nicht zu sehn. Sie schwingt in der Küche den Rührer für die nächsten Äpfelküchl.



Martha (nicht im Bild), Melanie und Daniela beim Schneemilch zubereiten.

Andrea beim Fotoshooting für ihre Bilderausstellung, sonst natürlich hinter der Theke bei ihren Bäuerinnen im Einsatz.



Eine Stricker- und Filztruppe hatte auch allerhand anzubieten

Elisa Riedl überraschte mit ihren Nähkünsten, die sie sich in Eigenregie beigebracht hat. Sie zeigte originelle Rucksäcke, Babykleidung, moderne Jacken und vieles mehr.



die Bibliothek Schluderns und der Buchladen „Alte Mühle“ aus Meran stellten eine breite Vielfalt an Büchern aus



Thaler Anni, die für ihre Künstlerhand schon bekannt ist, zeigte ihre selbstgemachten Karten für jeden Anlass

Anni Thaler

Die Tische waren für die Besucher liebevoll dekoriert



Dabei war auch Iwanha mit Blumen und Deko (Foto oben). Sie scheute trotz des schlechten Wetter keine Mühe für uns Schludernser. Zudem organisierte sie eine 2. Ausstellerin, Frau Verena Eberhöfer mit netten und originellen Sachen. (Foto unten).



Schaulustige konnten sich an der Vielfalt der Ausstellungen erfreuen.

**Preiskortn der Bäuerinnen
am Samstag, 28.12.2019
um 19.30 Uhr
im Kulturhaus Schluderns**

Die Bäuerinnen freuen sich auf viele Teilnehmer. Viel Spaß und tolle Preise warten auf euch.

Andrea Kuppelwieser